



令和7年(2025年)12月25日



栄
さかえ

「ありがとう」は 魔法の言葉

豊かな心育成部 高橋 綾

校庭が真っ白な雪に覆われ、いよいよ札幌らしい本格的な冬がやってまいりました。吐く息の白さに驚きながらも、子どもたちは元気に登校し、休み時間にはグラウンドで雪遊びをするなど、冬ならではの遊びを楽しんでいるようです。

本日、無事に二学期の終業式を迎えることができました。11月に行われた学習発表会では、仲間と協力し、目標に向かって粘り強く取り組む姿が見られました。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動へのご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

栄小学校では、年間を通して【3つのあ(あいさつ・歩き方・後片付け)+あったか言葉】を意識した取組を進めています。栄小学校の子どもたちは、その中でも「ありがとう」の言葉をたくさん使っています。

特に最近は、使う場面や状況がどんどん増えていることに日々感動しています。

直接何かをしてもらったことへのお礼として使うのはもちろん、ほめてもらったり、間接的に関わってもらったりすることにも、会話の中で当たり前のように「ありがとうございます」を使える子どもたちがとても素晴らしいと感じます。もちろん、私だけではなく、友達同士や異学年交流、そして外部の方々に対しても、「ありがとう」を伝えている場面を毎日のように目にします。

私の話で恐縮ですが、私も子どもたちから学び、意識していることがあります。通勤時などのバスの中で、降りる時に必ず運転手さんに「ありがとうございます」と言うこと、また、狭くなった歩道をゆずってもらった際にも「ありがとうございます」と言うようにしています。特に後者は、「すみません」と言う方が多いのですが、私はあえて「ありがとうございます」を使います。「すみません」よりもあたたかな言葉のような気がするからです。

「ありがとう」は周りをあたたかくする魔法の言葉です。冬休みも、子どもたちにはたくさん使ってほしいと願っています。家族間でも、出かけた際の外部の方にも、また子どもたち同士でも。

人だけではなく、1年を過ごせたことや新しい年を迎えるという事柄にも「ありがとう」と感謝の気持ちをもてる子もいるかも知れません。「ありがとう」という魔法の言葉であたたかさをたくさん引き出してもらいたいです。

明日から20日間の冬休みです。何より健康と安全を第一に。長期休業中においても、ご家庭や地域の中で、子どもたちがたくさんの学びや価値ある体験ができるることを願っています。ご協力をお願いいたします。

新しい年、令和8年の始業式は、1月15日です。3学期は、現学年のまとめを行うとともに、次の学年へのステップアップを目指す大切な準備期間となります。

また、スキー学習も予定されています。冬休み中に用具の点検やサイズの確認など、ご準備をお願いいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。そして、新年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の行事 冬季休業日 1月14日(水)まで

日	月	火	水	木	金	土
28	29	30	31	1	2	3
	諸費納入日			元旦		
4	5	6	7	8	9	10
	冬季休校日	冬季休校日		冬の学習会(1~3年 視聴覚室)9時~11 時	冬の学習会(4~6年 視聴覚室)9時~11 時	
11	12	13	14	15	16	17
	成人の日	再振替日		3学期始業式 (短縮4時間給食あり)		
18	19	20	21	22	23	24
	SC相談日(午後)	音楽鑑賞会3・4校時 PTA事務局会議	1-6年 感染症の予防 (5校時 2年は午前中 栄町ファミリークリニック) 2年 みかん授業 (5校時~ はんの木)			
25	26	27	28	29	30	31
	児童委員会(6年最終) SC相談日(午前)	諸費納入日				

<スキー学習について>

3学期が始まるとすぐにスキー学習が始まります。全学年ともにグラウンドの山を利用してスキー学習を行います。スキー場へ出かけての学習はティネオリンピアスキー場を利用し、中学年と高学年、各1回実施します。

バス代や施設使用料の金額は参加人数によって変わるので、スキー学習後にお知らせします。お支払いは払込取扱票によるコンビニ決済となります。

◎ティネオリンピアスキー学習実施日

1回目 2月 3日(火) 3, 4年, ひまわり4~6年

2回目 2月10日(火) 5, 6年

学習を始めるにあたって、冬休み中にスキーや靴など用具の点検をお願いします。「ワックスを塗っていないので滑らない」、「靴が小さくて足が痛くなる」、「靴と金具が合っていない」などないようにお願いします。(学校でのビンディングの調整は行えませんので、必ずご家庭で点検をしてください。)

先日、ティネスキー学習のボランティア案内を配信しました。年明けには再度ボランティア募集のご案内をさせていただきます。ご都合がつきましたら、ぜひご参加をお願いいたします。

<3学期始業式> 1月15日(木)

登校時間は8時15分から8時25分です。全学年短縮4時間授業で給食を提供いたします。下校時刻は12時55分頃です。持ち物や時間割は各学年からのお便りを見て、忘れ物のないように準備をお願いします。

<冬季休校日>

札幌市教育委員会では、昨今、全国的に課題となっている教職員の長期勤務等への対応策として、冬休み期間中に「冬季休校日」の取組を実施しております。これに伴い本校では、年末年始の休日と連続して**12月27日(土)~1月6日(火)**までを休校日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。電話も転送電話となっています。

<卒業証書授与式>

3月23日(月)です。4, 5年生は参加で、1~3年生は休業日となります。時程などは後日連絡いたします。

<転校の際は早めの連絡を>

冬季休校日以外の平日は、学校は業務を行っております。急な転校の際には、書類等の準備がありますので、早めに電話連絡をお願いします。

- ・時間 8:30~16:30
- ・電話 731-2464

<今年ありがとうございました>

保護者の皆様、地域の皆様には、今年も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

<冬休みの過ごし方>

- 食事や睡眠などの生活のリズムを大切にしましょう。
- 出かけるときは必ず家人に「いつ、どこで、だれと会うのか、何時に帰るのか」を知らせて出かけましょう。
(冬休み中の帰宅時刻は16時30分です)
- 必要なない物、お金を持ち歩かないようにしましょう。
- 事故にあわないように、身の回りの安全に気を付けましょう。
- 全学年、冬休みの宿題としてドリル教材が出ています。計画的に進めるように声掛けをお願いします。冬の学習会が1月8日(木)1~3年生、1月9日(金)4~6年生で計画されています。栄小の視聴覚室で行います。持ち物は「上靴、筆記用具、ドリルなど」です。
- 「よく分かる!栄小学校」にもありますが、食物アレルギーの関係で、クラスの友達への旅行時のお土産はご遠慮いただいています。また、学習に関係ない物は学校に持ち込めませんので、食物以外のお土産もご遠慮ください。